

Un groupe de voleurs a agressé jeudi des éléments du GGSR, communément appelés « [chourta mesgharou](#) », les rouant de coups en pleine rue, au vu et su de tous.

Les accrochages ont commencé quand des bandits ont confisqué des vendeuses leurs marchandises composées essentiellement de voiles. Informés les éléments de GGSR se sont vite intervenus pour porter secours aux femmes dépossédées de leurs maigre commerce ainsi que pour arrêter les criminels.

C'est à ce moment précis qu'une dizaine d'hommes ont fait leur apparition, agressant les agents non armés du GGSR. Le pire allait se produire si certains citoyens ne s'étaient pas interposés pour prêter main forte aux mesgharous qui allaient s'en sortir très mal de cette altercation.

Au vu de cette évolution de l'insécurité où les hommes censés sont menacés par des réseaux criminels puissants et nombreux, l'heure a sonné pour l'Etat de frapper avec une main de fer. Il y va du prestige de l'Etat fortement menacé.

source: <http://rapideinfo.net>